

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 16 - December 30, 1988

88 / 22

16 décembre - 30 décembre 1988

SM NCR 88-874

SM RCN 88-874

**Director
International Cultural Affairs
Corporate Policy Sector
Communications Canada**

**Directeur
Affaires culturelles internationales
Secteur de la coordination des politiques
Communications Canada**

You develop and implement policies and activities to foster cultural co-operation with key foreign countries and open opportunities and markets for the promotion of Canadian cultural products and services. You also ensure that international conventions and regulations protect Canada's existing rights and encourage the promotion and development of Canadian cultural industries.

Le titulaire du poste doit élaborer et mettre en oeuvre des politiques et des activités favorisant la collaboration culturelle avec des pays étrangers importants et créer des possibilités et des marchés en vue de la promotion des produits et des services culturels canadiens. Il doit également voir à ce que les conventions et les règlements internationaux protègent les droits acquis du Canada et favorisent la promotion et le développement des industries culturelles canadiennes.

You must be willing to travel frequently outside of Canada. You must have experience in the analysis and development of policies and programs in the field of international cultural activities. You should also have experience in dealing with officials in government, industry and business both in Canada and internationally.

Le titulaire du poste doit consentir à de fréquents déplacements à l'étranger. Il doit posséder une expérience de l'analyse et de l'élaboration de politiques et de programmes dans le domaine des activités culturelles internationales et une expérience des rapports avec des cadres du gouvernement, de l'industrie et du secteur des affaires tant au Canada que sur la scène internationale.

This bilingual imperative (CCC/CCC) position will be of interest to persons at or above the SM minus one level.

Ce poste bilingue, nomination impérative (CCC-CCC), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM moins un ou d'un niveau supérieur.

**Social Development Portfolio
(613) 992-9064**

**Portefeuille de développement social
(613) 992-9064**